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Demande 13210 Vérifier dans le Wiki de Cao quels sont les points de la 

demande 13209 qui appariassent et estimer le % de leur traitement dans le 

Wiki. 

 

Point numéro 1 : la difficulté dans le routage n’est pas quelque chose qui peut 

apparaitre dans le wiki. Peut-être envisager de créer une fiche dans le wiki avec 

quelques conseils sur le routage (comment organiser efficacement ses 

composants etc…). 

 

Point numéro 2 : Cette difficulté n’apparait pas dans le wiki mais une demande 

pour ajouter cela est en cours.  

 

Point numéro 3 : Documentation de Proteus présent dans le wiki.  

 

Point numéro 4 : Faire attention à la taille des composants n’est pas écrit dans 

le wiki, ceci peut paraitre logique mais il pourrait être judicieux d’ajouter une 

petite mise en garde.  

 

Point numéro 5 : Point ici ne pouvant apparaitre sur le wiki car il relate de 

problème occasionnel voir rare. Préciser la taille recommandée par la machine 

de Polytech.  

 

Point numéro 6 : La soudure des Vias ne relèvent pas vraiment des problèmes 

de CAO.  

 

Point numéro 7 : La taille des pistes suggéraient apparaissaient dans le wiki.  

 

Point numéro 8 : L’achat des composants ne relatent pas de la CAO mais une 

organisation et/ou une date pourrait être fixé par le technicien ou alors les 

délégués.  
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Point numéro 9 et 10 : Ceci ne relate pas de la CAO. 

  

Finalement certains points qui ont posé beaucoup de difficultés ne relatent pas 

réellement de la CAO. En vu d’éviter cela il serait peut-être judicieux de 

rajouter une liste de conseils de la part des anciens élèves qui pourrait être 

accessibles à tous.  


